

El Campus Promete renueva por un año a la pívot Laura Herrera

BALONCESTO

Después de Estebas y Leslie Knight, la tinerfeña es la tercera jugadora que continuará en el equipo riojano

LA RIOJA

LOGROÑO. La pívot Laura Herrera ha renovado su vinculación con el primer equipo del Club Deportivo Promete una temporada más, en la que será su segunda campaña en el conjunto riojano y su décima temporada consecutiva en Liga Femenina, categoría en la que en cinco encuentros llegará a los 200 partidos en la élite.

Laura Herrera, de 27 años de edad, llegó la pasada campaña procedente del Embutidos Pajariel Bembibre y, desde el primer encuentro se adaptó al equipo riojano. Entre sus cualidades, Herrera ha destacado por su gran capacidad para generar espacios en ataque y su polivalencia y versatilidad en el trabajo en bloque. Sus cifras así lo demuestran: la tinerfeña ha marcado una media de 7,2 puntos, 6,1 rebotes y una valoración de 12,04 la pasada temporada.

En una nota de prensa del club, Herrera apuntó

que tiene depositadas «muchas ilusiones» en la segunda temporada que afrontará, en la que está «segura» de que se dará «un paso al frente para lograr cotas más altas». «Espero que la afición nos acompañe y podamos disfrutar mucho en el Palacio», añadió Herrera.

Tras su debut en la temporada 2008/09 en Liga Femenina en las filas del Estudiantes, la tinerfeña ha pasado por equipos como el Rivas Ecópolis, el Jopisa Ciudad de Burgos, el UNB Obenasa, el Mann-Filter y el ya citado Embutidos Pajariel Bembibre.

Asidua a las convocatorias de la selección española absoluta, en su palmarés internacional destaca la medalla de bronce lograda en el Eurobasket de Hungría y Rumania de 2015. En su paso por las categorías de formación del combinado nacional fue campeona de Europa con las selecciones U16 (2004 y 2005) y U18 (2006) y logró la cuarta plaza en el Mundial U20 disputado en Italia en 2008.

Con la de Herrera, ya son tres las renovaciones anunciadas por el Campus Promete este verano junto a las de Paula Estebas y Leslie Knight. De cara a la próxima temporada, el equipo logroñés debe incorporar al menos a cinco jugadoras más para completar una plantilla de ocho efectivos y tirar del filial.



Laura Herrera, pívot del Campus Promete. :: L.R.



Lucas Mondelo y las campeonas europeas, a su llegada a Madrid. :: EFE

Lucas Mondelo, el «genio» de la leyenda

EUROPEO FEMENINO

Con pleno de cinco medallas, el seleccionador de las heroínas alcanza a Sergio Scariolo

AMADOR GÓMEZ

MADRID. «Me dan equipos buenos y yo sólo me aprovecho de ello», proclama con humildad Lucas Mondelo, que desde que se hizo cargo de la selección femenina ha llevado a España a la conquista de cinco medallas en cinco campeonatos, con dosoros europeos, una plata mundial y otra olímpica y un bronce continental. Al frente de la mejor generación de jugadoras que ha dado el baloncesto español, el técnico catalán ya ha igualado a Sergio Scariolo como el seleccionador nacional absoluto con más medallas.

«Este es un equipo de leyenda que sigue creciendo», apuntaba ayer Jor-

ge Garbajosa, presidente de la Federación Española. «La palabra leyenda ya se queda corta para este equipo», reconoce Mondelo, mientras el presidente muestra su orgullo por las heroínas del basket, «no sólo por lo que consiguen, que es tremendo, sino por la forma, lo que transmiten, cómo enganchan a la gente y cómo compiten hasta el extremo». «Nadie tiene su nivel de talento y entrega. Nadie tiene nuestro espíritu de equipo. Siempre nos dejamos el alma», ha escrito en el diario 'El País' Amaya Valdemoro.

La anterior gran capitana se retiró de la selección junto a otro estandarte como Silvia Aguilar tras la conquista del anterior Eurobasket en 2013, también con Francia como víctima en la final, al igual que en el primer éxito continental de 20 años antes en Italia, y ahora recuerda que España sólo falló en el Europeo de 2011, con el dolor que supuso la no clasificación para los Juegos de Lon-

dres. «De aquel palo salimos lanzadas a la gloria», reconoce Valdemoro, superada ya en número de internacionalidades por Laia Palau (262 partidos), «el alma de este equipo».

En el Mundial que se disputará el próximo año con España como anfitriona y defensora del subcampeonato universal si estará Mondelo, que sólo dos meses después de llevar al Dinamo de Kursk al mayor título europeo por equipos en su primera temporada ha devuelto a España a lo más alto del continente. «Lucas es el genio que guía a este grupo. Es quien da el punto de unidad y de saber tratar con la psicología de nuestras jugadoras», subraya Garbajosa.

Mondelo (49 años), seleccionador desde mayo de 2012. «Ya somos más un equipo que otra cosa y jugamos casi de memoria», sentencia Mondelo alusión a esta mítica selección. «Somos un equipo con mayúsculas», apostilló Laia Palau.

EL AD LOYOLA, SUBCAMPEÓN DE UN TORNEO EN SERBIA

El AD Loyola se proclamó subcampeón del torneo de Novi Sad (Serbia). El conjunto riojano, de categoría cadete, que ya se encuentra en España, disputó el certamen junto al CB NEOS, BC Buducnost, Rumenka y Tim Sistema. Después de caer en el debut y de ganar ampliamente en el segundo encuentro, el Loyola perdió la final ante el NEOS por 78-66.

